

## TSA – Exzellentes Unternehmen Österreichs

Anlässlich unserer Teilnahme am Staatspreis Unternehmensqualität 2017 wurde Traktionssysteme Austria aufgrund des erzielten Ergebnisses in die Liste der exzellenten Unternehmen Österreichs aufgenommen und darf das Logo „**Exzellentes Unternehmen Österreichs 2017**“ für eigene Zwecke nutzen.



Die Evaluierung anlässlich der Bewertung um den Staatspreis für Unternehmensqualität hat trotz unserer langjährigen Zertifizierung nach ISO9001, IRIS, ISO14001 und ISO50001 interessante Erkenntnisse zum Stand unseres Qualitätsmanagementsystems aufgezeigt. Lob haben wir mit Freude entgegengenommen, und die Potenziale werden wir zum Vorteil des Unternehmens und unserer Kunden in Taten umsetzen.



Günter Eichhübl



Willibald Pretl